

Ökonomische Analyse und Beratung

Martin Baur, Leiter



Martin Baur, Dr. rer. soc. oec., geboren 8. Februar 1971, von Stallikon (ZH), schloss 2002 sein Volkswirtschafts- und Politologiestudium an den Universitäten Zürich und Wien mit einer Dissertation zu den politischen Bestimmungsfaktoren der Einkommensverteilung ab. Neben dem Studium arbeitete er an der Universität Wien sowie im österreichischen Parlament. Nach seiner Rückkehr in die Schweiz war er von 2002 bis 2006 in einem privaten Forschungs- und Beratungsbüro tätig. 2006 trat er als Ökonom in die Eidgenössische Steuerverwaltung ein. Er beschäftigte sich dort mit ökonomischen Grundlagenarbeiten, leitete verschiedene politische Projekte und nahm unterschiedliche Aufgaben als Experte für die OECD wahr. Seit April 2012 ist Martin Baur Leiter des Stabsbereichs Ökonomische Analyse und Beratung der Eidgenössischen Finanzverwaltung. Er ist verheiratet und lebt in Zürich.

